



岩瀬 ちひろ
根本千裕さん

私のふるさは、神奈川県南西部に位置する二宮町です。湘南地区の最西端に位置し海も山も近く、駅からすぐ近くに地引網体験ができる袖ヶ浦海岸や標高136.2mの吾妻山があります。吾妻山山頂展望台からは、相模湾と富士山を同時に見渡すことができます。また、箱根駅伝の4区・7区で一瞬通過する町です(笑)

そんな「都会に近い田舎」二宮の1970年代は「流行の団地が建ち並ぶニュータウン」。それでも自然がまだ身近にあって、父との散歩で目にしたレンゲ畑、カエルの卵やオタマジャクシ、サワガニの記憶は今でも鮮明です。父は、セリやショウブを摘みながら故郷の秋田を思っていたのかもしれません。

結婚を機に須賀川へ引っ越して33年。その間に二宮は高齢化が進み、空き家が増え「消滅可能性都市」と言われるようになりました。しかし、ここ数年ですてきなレストランやカフェ、パン屋ができ、ふるさとにいる母に会いに行く度に「生まれ変わりつつある二宮町」を感じています。

私は須賀川で子育てをし、今の仕事にたどり着き、大切な人たちと出会い、今が一番幸せと思えるようになりました。もう既に須賀川は「私の第二のふるさと」なのかもしれません。



神奈川県
二宮町



サイクルとわたし



マンディクラブ

代表者 湯澤力男
会員 26人
発足年月 平成9年3月
連絡先 ☎0248(73)4209
活動日時 毎週月曜日 午前10時～正午
活動場所 浜田地域体育館

私たち「マンディクラブ」は、創立26年の卓球クラブです。平成9年1月に、市教育委員会主催の卓球教室が開催され、教室終了後の同年3月に、その参加者19人で活動をスタートしました。

現在は65歳から92歳までの会員26人で、発足時の「卓球技術の習得」「体力・健康の増強」「仲間作り」という3つの目的を受け継ぎながら、健康寿命を延ばすために活動しています。

仲間たちと練習で汗を流しながら心身を鍛えることや、休憩時間に健康のことや市勢などについて意見を交わすことはとても楽しく、週に一度の活動が待ち遠しいです。今後も、いきいきと楽しく健康寿命を延ばすことを目指して活動を続けていきます。

初心者でも入会可能です。体験もできますので、興味のある方は、ぜひご連絡ください。



tette 情報

tetteでは、市民の皆さんが生涯にわたり学べるよう様々な世代に向けた講座や各種イベント、誰でも楽しむことができる行事などを行っています。詳しくは、tetteホームページやInstagramをご覧ください。



図書館だより

中央図書館 ☎(75)3309

- おひざにだっこのおはなし広場 (おはなしの会ラ・ポム)
11月15日(水) 午前11時 ※自由参加(定員30人)
- こども読み聞かせ会(読み聞かせの会ポケット)
11月18日(土)・25日(土) 午後2時30分
※自由参加(定員20人)
- こども読み聞かせ会(読み聞かせの会ポケット)
クリスマススペシャル
12月9日(土) 午後2時30分 ※自由参加(定員20人)



こどもセンターだより

こどもセンター ☎(76)6687

- 子育て支援講座「リトミック」
11月16日(木) 午前10時～11時 ※事前申込(先着6組)
- 親子イベント「親子でうたあそび」
11月17日(金) 午前10時30分～11時
- 子育て支援講座「離乳食等相談会」
11月20日(月) 午前10時～11時
※事前申込(先着6組)
- 親子イベント「ガオガオ恐竜をつくってあそぼう」
11月24日(金) 午前10時30分～11時
※事前申込(先着8組)
- 制作セットの配布
11月24日(金)～26日(日)
※事前申込(先着7組)
- 子育て支援講座「スターペアレントリング」
12月1日(金) 午前10時～11時 ※事前申込(先着6組)
- 子育て支援講座「点描・ぬり絵」
12月7日(木) 午前10時～11時 ※事前申込(先着6組)



ふるさとの遺産

No.351

—学校の今昔—
第二小学校 その2
(昭和30年代)



大正13年建築の木造校舎

博物館
☎(75)3239

広報すかがわ10月号では、大正13年に第二小学校が現在の場所に新築移転したことを紹介しました。その校舎は戦後も使われ続けましたが、昭和47年9月に火災が発生し、正面校舎と講堂が焼失。ストーブ用の石炭の自然発火が原因とされ、これをきっかけに市内の全小・中学校のストーブが石油ストーブに切り替えられます。木造校舎で防災設備も今と比べて十分とは言えなかった当時は、一たび火災が発生すると大きな被害が及びました。そのため、昭和51年に完成した新校舎は鉄筋で建てられました。東日本大震災以降、市内の学校建築は、復旧に加え今後の地震対策も大きな課題となりました。現在の第二小学校校舎は、平成28年に改築が完了し、災害に強い安全・安心な校舎となっています。